



Seeon · Seebruck · Truchtlaching

Pressemitteilung der Gemeinde Seeon-Seebruck

Preisverleihung des Sommerferien-Leseclubs 2022

Seebruck, den 12. Oktober 2022 – Unter dem Motto „Lesen was geht“ veranstaltete die Bücherei Seeon bereits zum 7. Mal in den Sommerferien den Sommerferien-Leseclub für Schüler aller Schularten. Insgesamt haben 51 Kinder im Alter von 6 bis 15 Jahren aus der Gemeinde Seeon-Seebruck mit großer Begeisterung am Lesewettbewerb teilgenommen.

Es herrschte aufgeregte Stimmung bei der großen Abschlussveranstaltung des Sommerferien-Leseclubs 2022. Bürgermeister Martin Bartlweber prämierte zusammen mit den Büchereimitarbeiterinnen die fleißigsten Leser*innen und kreativsten Bastler*innen.

Beim diesjährigen Leseclub standen circa 500 Bücher und Hörbücher zur Verfügung, die zum Teil für diesen Anlass neu gekauft wurden. Auch konnten wieder Challenges bewältigt oder Kreativbeiträge eingereicht werden.

Und es kam einiges zusammen: In den acht Wochen wurden von den „Leseratten“ 478 Bücher gelesen und 143 Hörbücher gehört. Für jedes Buch oder Hörbuch, jeden Kreativbeitrag oder jede Challenge bekam man einen Stempel in das dafür vorgesehene Sommer-Journal. Das diente dann auch als Los für die Verlosung.

„Für uns ist es immer schön, wenn die Kinder an einem Angebot so viel Spaß haben“, sagt Büchereileiterin Gisela Trautenberg-Lex. „Die Kinder erzählen uns von den Büchern, die sie gelesen haben und welche Ideen sie für ihre kreativen Beiträge umsetzen wollen. Diese Begeisterung ist natürlich ein großes Lob und motiviert uns, weitere Aktionen zu planen.“

Bei der Abschlussveranstaltung des Sommerferien-Leseclubs, die dieses Jahr wieder im großen Rahmen stattfinden konnte, wurden Urkunden an die fleißigen Stempelsammler*innen durch Bürgermeister Martin Bartlweber übergeben. Jeder, der mindestens drei Stempel hatte, wurde mit einer Urkunde und einer Packung Gummibärchen belohnt.

Einige Kinder waren besonders fleißig

Dietrich Zeilinger war mit 44 Stempeln und 27 gelesenen Büchern der erfolgreichste Teilnehmer, gefolgt von drei Zweitplatzierten Senta Fickler, Josef und Paula Huber (jeweils 34 Stempel) und Jara Schünemann (33 Stempel). Der mit Spannung erwartete Höhepunkt des Abends war die Verlosung der über 50 schönen Preise. Martin Bartlweber spielte Glücksfee und zog die Gewinner-Lose.

Wer selbst kein Glück bei der Verlosung hatte, durfte sich trotzdem über einen Eisgutschein freuen, den der Bürgermeister zum Trost spendierte. Ein herzliches Dankeschön geht in diesem Zusammenhang an die Sponsoren, die die vielen schönen Preise zur Verfügung gestellt haben.

„Der Sommerferien-Leseclub ist immer wieder ein Highlight“, so Bürgermeister Martin Bartlweber. „Es ist wirklich beeindruckend, wie viele Bücher die Kinder in dieser kurzen Zeit lesen. Und sie können sich auch jedes Detail merken, wenn man nachfragt. Danke an alle Mitarbeiter der



Seeon · Seebruck · Truchtlaching

Pressemitteilung der Gemeinde Seeon-Seebruck

Gemeindebücherei, die den Sommerferien-Leseclub betreuen. Ich weiß, da steckt viel Arbeit und mindestens so viel Herzblut drin.

Pressekontakt der Gemeinde Seeon-Seebruck

Julia Eich

presse@seeon-seebruck.de

Tel.: +49 (0)8667 8885 - 20